



 Pièces
 6 Pièces

 Superficie
 175 m²

 Référence
 84636740

 Prix
 2 100 000 €

Cassis Maison à vendre (13260)

MAISONS & APPARTEMENTS

Barnes a le privilège de vous présenter ce bastidon entièrement rénové, situé en position dominante, offrant des vues spectaculaires sur la baie de cassis, les calanques, et les vignobles environnants. Ce bien d'exception comprend une vaste pièce de vie de 76 m² avec cheminé et cuisine ouverte, parfaite pour les réceptions. Il dispose de quatre chambres, dont une suite parentale avec salle de bain qui s'ouvre sur une terrasse panoramique surplombant la piscine et donnant accès aux restanques aménagées. La propriété est agrémenté de nombreux arbres fruitiers et plantes Méditerranéennes, ...

Barnes is privileged to present this fully renovated bastidon, situated in a dominant position, offering spectacular views over the bay of cassis, the calanques, and the surrounding vineyards. This exceptional property features a vast 76 m² living room with fireplace and open kitchen, perfect for entertaining. It has four bedrooms, including a master suite with bathroom that opens onto a panoramic terrace overlooking the pool and giving access to the landscaped terraces. The property is adorned with numerous fruit trees and mediterranean plants, carefully arranged by a landscape gardener, ...

BARNES MARSEILLE CASSIS LITTORAL

550, rue paradis - 13008 MARSEILLE 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





